
 

Rapport du président cantonal pour l'année 2024 
 
 

Depuis l'assemblée des délégués 2024 qui a décidé de mettre sur pied différents groupes de travail 

pour planifier en détail l'avenir de nos deux sociétés cantonales de tir, je me suis consacré principa-

lement à concevoir cette société du futur qui regroupera tous les tireurs fribourgeois. Tout le travail 

effectué par ces groupes de travail vous sera présenté tout à l'heure. Vous aurez la possibilité de 

vous faire une opinion et de poser vos questions ou encore de faire vos remarques. 

Ma conviction comme quoi l'avenir du tir fribourgeois réside dans la création d'une nouvelle organi-

sation cantonale n'a fait que se renforcer au fil de l'année. 

Mais j'ai naturellement gardé un œil sur nos activités sportives. Leur intégration dans un cadre plus 

large que le cadre actuel de la SFTS ne pourra que leur être bénéfique et cela sans qu'elles ne 

soient modifiées ni réduites à leur plus simple expression. 

Je tiens à remercier mes collègues du comité qui n'économisent ni leurs efforts ni leur temps pour 

vous. Ils méritent toute votre gratitude. Je tiens également à remercier toutes celles et ceux qui 

œuvrent au profit de nos jeunes, de notre relève. Et enfin, j'adresse un remerciement tout particulier 

à celles et ceux qui œuvrent au profit de nos sociétés de tir et qui essaient de motiver les jeunes 

générations pour reprendre le flambeau. 

Le tir est un magnifique sport qui permet de soigner les relations intergénérationnelles, qui permet 

de se mesurer avec soi-même et qui permet de vivre une véritable camaraderie entre ceux qui le 

pratiquent. Alors prenons-en grand soin. 

 

Votre président, 
Daniel Roubaty 

  



 

 
 
Bericht des Präsidenten für das Jahr 2024 
 
 
Seit der Delegiertenversammlung 2024, die beschlossen hat, verschiedene Arbeitsgruppen zu bil-

den, um die Zukunft unserer beiden Kantonalschützenvereine im Detail zu planen, habe ich mich 

hauptsächlich der Konzeption dieses Vereins der Zukunft gewidmet, der alle Freiburger Schützen 

vereinen wird. Die gesamte Arbeit dieser Arbeitsgruppen wird euch später vorgestellt. Ihr werdet die 

Möglichkeit haben, euch eine Meinung zu bilden und eure Fragen oder Anmerkungen zu stellen. 

Meine Überzeugung, dass die Zukunft des Freiburger Schiesswesens in der Schaffung eines neuen 

kantonalen Verbandes liegt, hat sich im Laufe des Jahres nur noch verstärkt. 

Aber ich habe natürlich auch unsere sportlichen Aktivitäten im Auge behalten. Ihre Integration in 

einen grösseren Rahmen als den des FSSV wird ihnen nur Vorteile bringen, ohne dass sie verändert 

oder auf ein Minimum reduziert werden. 

Ich möchte meinen Kollegen im Vorstand danken, die weder Mühe noch Zeit für euch sparen. Sie 

verdienen eure ganze Dankbarkeit. Ich möchte auch all jenen danken, die sich für unsere Jugend 

und unseren Nachwuchs einsetzen. Und schliesslich gilt mein ganz besonderer Dank all jenen, die 

sich für unsere Schützenvereine einsetzen und versuchen, die junge Generation zu motivieren, die 

Fackel zu übernehmen. 

Das Schiessen ist ein wunderbarer Sport, der die Beziehungen zwischen den Generationen pflegt, 

der es ermöglicht, sich mit sich selbst zu messen und der eine echte Kameradschaft zwischen denje-

nigen, die ihn ausüben, ermöglicht. Lasst uns also gut darauf aufpassen. 

 

Euer Präsident 
Daniel Roubaty 

 


